

Brèves de janvier 2023

Unité pastorale Aubel-Thimister-Clermont

Bonne année.

Chers frères et sœurs, en cette première semaine de janvier, l'équipe pastorale vous souhaite une année pleine d'espérance.

Les crises se succèdent et nous épuisent. La violence et les difficultés économiques, sanitaires et sociales rendent la vie difficile pour beaucoup. Mais tout n'est pas noir. Tournons-nous vers les autres, célébrons ensemble la vie que Dieu nous donne et rappelons-nous le message de la Parole.

Merci pour votre confiance. Merci à vous tous.

Pour l'équipe pastorale

Odette C.

L'espérance est à vivre au cœur de la vie, surtout au cœur de nos limites et de nos fragilités.

Plus que de l'optimisme, elle repose essentiellement sur une certitude : **Dieu comme un père porte le souci de ses enfants ouvrant sur tous les possibles.** Jacques Houle c s v (extraits)

Comment être debout dans l'espérance aujourd'hui?

Espérer, c'est être en route Nous ne sommes pas arrivés et nous cherchons encore le but. L'homme n'est ni d'ici, ni d'ailleurs. Il est entre deux, il advient sans cesse. Nous sommes des migrants. Seigneur, apprends-moi à aimer cette grande migration qu'est la vie.

Espérer, c'est être pétri d'avenir Notre histoire ne cesse de nous attendre. Pour devenir ce que nous ne sommes pas. L'homme part pour être lui-même. Et il ne devient qu'à la condition de savoir passer. Nul ne se trouve que s'il accepte de se perdre. Seigneur, fais-moi passer, traverser, aller de moi vers l'autre.

Quelques dates à retenir. Messe chaque samedi à 17h30 à Aubel et chaque dimanche à Froidthier à 9h15

07/01/2023	16:00	Adoration	Aubel
07/01/2023	17:30	Messe (chanteurs à l'étoile)	Aubel
14/01/2023	19:00		Elsaute
15/01/2023	10h30	Messe de la Saint Antoine	La Clouse
21/01/2023	17:30	Messe de la Saint Antoine	Cercle Familial Thimister
21/01/2023	19:00	Confirmation de 18 jeunes	La Minerie
22/01/2023	11h00		Saint Jean Sart

samedi 7 Chanteurs à l'étoile à Aubel-Saint Jean Sart et la Clouse Rassemblement au local ephata de 13 à 13h30 pour les enfants dès 5 ans avec leurs parents Pourquoi? Pour apporter la paix et la joie de Noël et se souvenir de l'épiphanie.

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens du 18 au 25 janvier.

Funérailles :Nous nous souvenons de tous ceux qui ont quitté ce monde en ce mois de décembre et nous transmettons nos condoléances à toutes les familles affectées par le deuil.

Marie-José Schwanen, veuve Jean Demez, décédée le 03-12 ; funérailles à Thimister le 07-12.

Madeleine Larose, épouse Gilbert hardy, décédée le 18-12 ; funérailles à Elsaute le 21-12.

Claudine Dessoudres, veuve Paul Rasse, décédée le 28-12 ; funérailles à Thimister le 05-01-23.

Mariage:

Le 03-12: Aubel ; Thomas Gillain et Isaline Leloup.

Echo de la messe de Minuit à Saint-Jean-Sart Albert Beckers

J'avais accepté que cette célébration extraordinaire pour fêter Noël soit inscrite au calendrier afin qu'elle se déroule sur la paroisse de Saint Jean Sart et ce malgré une disposition compliquée de ressources en interne, et due aux absences involontaires.

Si nous fonctionnons en unité avec huit clochers, c'est grâce à l'engagement de fidèles au sein de sa structure, et principalement par la disposition préalable avec les autres paroisses, et la combinaison de l'expérience et le savoir de tout un chacun.

Qu'indéniablement dans cet esprit d'unité, une plus-value s'ajoute dans l'action et les échanges entre nos communautés, on peut s'en réjouir.

Cette richesse que nous partageons est le facteur principal qui a motivé ma recherche de choristes et l'envie de chanter Noël à minuit. Tout est parti de là. L'annonce de la dernière chance pour une direction, et grâce à l'aide trouvée autour de moi et à la recherche soutenue de membres choristes a permis de former un groupe vocal du nombre de douze au total.

Le magnifique petit carnet illustré et colorié par les enfants de l'école du village, et reprenant tous les chants, à su servir pour toute une assemblée pour chanter et louer la venue de Jésus parmi-nous.

Un choix de chants souvent bien connus, en incluant le néerlandais pour le final, nous portent dans toute cette espérance d'un Dieu qui vient vers nous, et permet l'ouverture à

nous-même et dans notre monde.

Nous comptons parmi nous aussi toute la famille de Léa, présente et originaire du Monténégro, habitante à Eupen et qui a chanté en solo en langue Slave le chant de sortie, suivi du français et du néerlandais.

Le bon vin réchauffé aura eu le mérite d'être servi, car il a permis de prolonger des échanges entre les cultures, et les horizons.

Merci à Monsieur le curé d'avoir assuré la présidence de notre messe de Noël, et pour la transmission du message de l'Évangile, avec autant de passion et cela au sein de notre unité Ephata, par son ministère de prêtre.

Un merci chaleureux et cordial à Madame Carole Simons, pour cette aventure vécue ensemble, c'était vraiment passionnant jusqu'au vin chaud, Merci à elle pour son grand dévouement avec notre paroisse et dans l'unité.

Et nous remercions aussi du fond du cœur, Monsieur le curé et tous ceux qui nous ont rejoint pour chanter Noël.

